



**RENCANA STRATEGIS  
PERWAKILAN BPKP  
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH  
TAHUN 2015 – 2019**

**NOMOR : KEP – 288/PW15/1/2015  
TANGGAL : 5 NOVEMBER 2015**

## RINGKASAN EKSEKUTIF

Rencana Strategis (Renstra) Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2015–2019 telah disusun berdasarkan keputusan Kepala Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah Nomor : KEP – 288/PW15/1/2015 tanggal 5 November 2015 berisi visi, misi, tujuan sasaran strategis BPKP sesuai mandat baru BPKP seiring dengan terbitnya Peraturan Presiden Nomor 192 Tahun 2014 tentang BPKP dan Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2014 tentang Peningkatan Kualitas Sistem Pengendalian Intern dan Keandalan Penyelenggaraan Fungsi Pengawasan Intern Dalam Rangka Mewujudkan Kesejahteraan Rakyat.

Dengan mengacu pada visi BPKP sebagai "**Auditor Internal Pemerintah RI Berkelas Dunia untuk Meningkatkan Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan dan Pembangunan Nasional**", Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah menetapkan tujuan, program dan sasaran strategis periode 2015–2019. Sedangkan misi Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah yang merupakan pengejawantahan tugas dan fungsi sebagai amanat peraturan perundang-undangan yang berlaku, dirumuskan dalam tiga butir misi yakni :

- 1) Menyelenggarakan Pengawasan Intern terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan dan Pembangunan Nasional guna Mendukung Tata Kelola Pemerintahan dan Korporasi yang Bersih dan Efektif;
- 2) Membina Penyelenggaraan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah yang Efektif; dan
- 3) Mengembangkan Kapabilitas Pengawasan Intern Pemerintah yang Profesional dan Kompeten.

Dalam menyelenggarakan misinya, Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah menetapkan tiga tujuan, yaitu kondisi yang ingin dicapai oleh BPKP pada tahun 2019 yaitu:

- 1) Peningkatan Kualitas Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan dan Pembangunan Nasional yang Bersih dan Efektif;
- 2) Peningkatan Efektivitas Penyelenggaraan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah; dan
- 3) Peningkatan Kapabilitas Pengawasan Intern Pemerintah yang Profesional dan Kompeten.

Penjabaran lebih lanjut setelah ditetapkan tiga tujuan tersebut adalah dengan penetapan strategi, program, kegiatan, dan sub kegiatan. Masing-masing penetapan strategi, program, kegiatan, dan sub kegiatan tersebut mempunyai sasaran dan indikator atau target kinerja untuk tahun 2015–2019 yang hendak dicapai Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah.

Renstra Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah juga memuat kerangka pendanaan yang bertujuan untuk menghitung kebutuhan dana organisasi dalam rangka mencapai sasaran strategisnya selama lima tahun ke depan. Perhitungan dibuat berdasarkan proyeksi dalam lima tahun. BPKP dalam menyusun kerangka pendanaan memerhatikan sumber dana yang dapat diperoleh dan target program yang dicanangkan selama lima tahun tersebut.

Semoga visi, misi dan tujuan yang tertuang dalam Renstra Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah ini dapat menjadi tantangan sekaligus *leverage* untuk bekerja meningkatkan kualitas pengawasan intern BPKP yaitu bermanfaatnya output *assurance* dan output *consultancy* oleh Presiden dalam menyukseskan pembangunan dan pemerintahan untuk kesejahteraan rakyat.

Palangkaraya, 5 November 2015  
Kepala Perwakilan,

ttd

Muhammad Masykur  
NIP 19640227 198402 1 001